



El nuevo acceso al Campus Unamuno por Ramos del Manzano se abre hoy al tráfico

El Ayuntamiento de Salamanca abrirá hoy al tráfico el nuevo acceso al Campus Miguel de Unamuno desde la avenida Doctor Ramos del Manzano, junto al puente de la Universidad. Los dos nuevos carriles que se han habilitado aún carecen de aglomerado asfáltico, un material que se extenderá el próximo miércoles, según ha podido saber este periódico. La apertura de esta entrada a la zona universitaria reducirá el tráfico de la avenida de los Maristas.